

市の臨時職員
(事務補助)

賃金を時給862円に改定 あまりにもひどい話です。二年続けて最賃を1円上回るだけ!?

正規、非正規問わず
同一労働同一賃金に

10月1日、最低賃金が改定され、
北海道は時給861円になりました。

9月時点の釧路市の臨時職員(事務
補助)の時給のままでは最賃割れに。
市は早急な賃金改定を迫られました。

そこで出した結論は862円。最
賃を1円でも上回れば「文句はない
だろ」と言わんばかりの開き直り
です。しかも昨年も最賃を1円上回っ
ただけ。今回で2回連続ですから、
あきれるばかりです。

市には、臨時職員をあまりにも低
賃金で働かせているという自覚が欠
如しています。



いま一度、
洪水ハザードマップを確認してみて

あいつぐ台風被害に、多くの方が、「自分の
地域は大丈夫なの?」と心配しています。

すでに釧路市は、釧路川・新釧路川と阿寒川
(山花以南)の洪水ハザードマップと土砂災害
について、崖ごとのハザードマップをつくって
います。この機会にこうしたマップも確認して
ください。

万が一、新釧路川が氾濫すると、愛国地域と
合わせ、昭和の大半が浸水被害を受けると予想
されています。阿寒川については、最大規模の
場合、一部を除いて大楽毛・鳥取・昭和・鶴野・
星が浦の全域に浸水被害が広がります。
市のホームページでも見れますし、市役所で
も配布してくれると思います。



違反建設ではないのか?
大楽毛水産加工団地のA工場

釧路でも大手の水
産加工会社がもつ水
産加工団地の工場に

ついて、写真のタン
クや煙突が建築基準
法に定められている
「確認申請」の手続き
でないことをす
でに知つていて、設
計者に新たな構造計
算も含めた関連文書
と報告書の提出を求
めていました。



ここ数年、動物園の正面入り口
の階段と歩道にロープやパイプを
回して「立ち入り禁止」にしてい
ることをご存じですか。
動物園の石積みが風化して、崩
れる危険があるためです。一時的
な安全対策として立ち入り禁止に
することがあったとしても、何年
もそのままのはなぜ?。ズバリ、
修繕予算をつけないからです。数
年前に一部の補修はしましたが、
あとはそれっきり。

動物園では、来年度に正門など
を直したいと考えているようです。
市の姿勢が問われる問題ではない
でしょうか。



動物園の正門や歩道の石積み
ロープを張ったまま放置!



村上かずしげ

通信 19.11.17

発行 共産党市議団 23-5212